

## Randonnée région Evolène, 5-6 février 2022

Le groupe WhatsApp a chauffé durant toute la semaine pour définir le départ de chaque participant. C'est qu'Arolla n'est pas la porte d'à côté et s'y rendre demande de se lever très tôt le samedi matin ou de s'armer de patience pour braver le bouchon après Châtel-Saint-Denis le vendredi soir.

Vendredi soir, après un voyage qui entame la résistance nerveuse de certains, Nathalie, Manu, Céline, Dan, David et Kathia se retrouvent à la pension de la Gouille où une très agréable surprise les attend.

Le patron nous surclasse car un grand groupe a besoin du dortoir. Ravis, nous nous installons dans les chambres avec un lit bien douillet au lieu du dortoir plus inconfortable, la grande classe !

Samedi matin après un bon petit-déj, Monique et Jean-François nous rejoignent à la Gouille avant de mettre le cap sur la Palanche de la Cretta, objectif du jour culminant à 2927m.



Rapidement, le groupetto se forme et avance à un rythme diesel. Pas de folie au niveau de la pointe de vitesse mais pas non plus de problème de réservoir vide qui demande des arrêts trop réguliers. Devant, ceux qui peaufinent l'entraînement pour la patrouille des glaciers font fumer les peaux et fondent la trace sur leur passage.

La météo est splendide et toute l'équipe se retrouve au sommet pour contempler le panorama, engloutir un sandwich bien mérité et faire des rencontres. Manu est à deux doigts de conclure mais parvient tout de même à fixer rendez-vous pour l'après-ski.

Les quelques chutes de neige de la semaine, nous offrent une belle descente où quelques coins à l'ombre permettent de nous éclater dans de la poudreuse avant de faire chauffer les cuisses dans la neige trafolée se transformant gentiment.

Arrivés à la Gouille en début d'après-midi, David et Kathia profitent de tracer encore quelques courbes sur le domaine skiable d'Arolla pour clore cette journée en beauté pendant que d'autres se prélassent sur un banc au soleil une bière à la main avant de rejoindre nos amis valaisans rencontrés au sommet. Les discussions et rires s'enchaînent autour de la table tout comme le nombre de bouteilles. Le gosier a soif et la bonne humeur est communicative. Après les numéros de téléphone échangés, nous passons à table avant de rejoindre nos chambres pour récupérer de la journée et être en forme le lendemain.





Dimanche, nous chaussons les lattes derrière l'hôtel et prenons la direction de la cabane des Aiguilles Rouges avant de bifurquer et apercevoir le Mont des Ritses prévu ce jour-là. David fait la trace depuis la bifurcation et choisit des pentes à la déclinaison adaptée à l'entraînement des conversions permettant rapidement de situer notre niveau.

Lors de la descente du sommet, nous entendons des « Youhouhous » qui se font échos tant la neige est incroyablement géniale. Mais comme toute bonne chose à une fin, nous terminons dans une neige plus travaillée qui permet de perfectionner notre coordination et notre style.

Heureux et ravis, nous nous quittons à la Gouille et sautons dans les voitures pour traîner le moins longtemps possible dans le bouchon du retour.

Merci à Céline et Dan pour ce merveilleux week-end et merci à tous pour la belle ambiance.

David et Kathia

